

Jueves, 18 de mayo de 2006

- Portada
- Burgos
- Provincia
- Miranda
- Ribera
- Castilla y León
- España
- Mundo
- Economía
- Deportes
- Vivir
- Cultura
- Sociedad
- Opinión
- Tecnología

## Provincia

### MERINDADES

# Fevé crea un programa de visitas a la villa en el Tren del Milenario de los Monteros

La colaboración entre Feve y el Ayuntamiento permitirá fletar otro tren especial desde Bilbao el 8 de junio y otro desde León, el día 10 A.C. / **ESPINOSA DE LOS MONTERO**  
 La colaboración de la empresa pública Ferrocarriles de Vía Estrecha con el Ayuntamiento espinosiego ha hecho posible la creación de un programa de visitas a la villa en el lujoso convoy bautizado como el Tren del Milenario de los Monteros. Todos los domingos de los meses de junio y septiembre, este tren histórico compuesto por dos coches y con una capacidad para 50 personas, partirá de la estación de Feve en Bilbao, a las 9.30 horas en dirección a Espinosa.

Por un precio cerrado de 35 euros, en parte subvencionado por el Ayuntamiento de Espinosa, los pasajeros del Tren del Milenario disfrutarán de visitas guiadas y del almuerzo. Nada más llegar a Espinosa, un autobús les trasladará a visitar la cueva y ermita de San Bernabé en el complejo kárstico de Ojo Guareña. De regreso a la villa, los excursionistas podrán realizar un recorrido guiado por la monumental villa de Espinosa y visitar su flamante Museo de los Monteros de Espinosa.

Una puchera ferroviaria a base de alubias o carne con patatas, que cocinará un restaurante local, será el plato principal a la hora de comer para recordar esta antigua costumbre culinaria nacida en el ferrocarril de La Robla. El Tren del Milenario abandonará la villa cada domingo, a las cinco y media de la tarde, para trasladar a sus viajeros hasta Balmaseda, donde contarán con otra pequeña visita antes de regresar a Bilbao.

Si Feve cumple con sus expectativas y llena el Tren del Milenario cada domingo, este medio de comunicación traerá hasta Espinosa a un total de 400 personas. Precisamente, por ello, la alcaldesa Pilar Martínez destaca que la idea de poner en marcha este programa «es muy positiva para atraer visitantes». El Tren del Milenario, que sólo podrá fletarse en junio y septiembre, porque los dos coches de que está compuesto deberán ser destinados a otros viajes en los meses más estivales de julio y agosto, nace con vocación de continuidad. La alcaldesa anunció ayer que, si el programa da resultado, la intención tanto de Feve como del Consistorio es reanudar estos viajes organizados el próximo año.

De momento, quienes lo elijan para acercarse a Espinosa disfrutarán también con las vistas del recorrido y con las comodidades de dos coches con la estética interior de salones de época. Y es que uno de ellos, construido en 1928 fue diseñado para transportar autoridades, una tarea que desempeñó hasta el estallido de la Guerra Civil.

La colaboración de la empresa pública Ferrocarriles de Vía Estrecha con el Ayuntamiento espinosiego ha hecho posible la creación de un programa de visitas a la villa en el lujoso convoy bautizado como el Tren del Milenario de los Monteros. Todos los domingos de los meses de junio y septiembre, este tren histórico compuesto por dos coches y con una capacidad para 50 personas, partirá de la estación de Feve en Bilbao, a las 9.30 horas en dirección a Espinosa.

Por un precio cerrado de 35 euros, en parte subvencionado por el Ayuntamiento de Espinosa, los pasajeros del Tren del Milenario disfrutarán de visitas guiadas y del almuerzo. Nada más llegar a Espinosa, un autobús les trasladará a visitar la cueva y ermita de San Bernabé en el complejo kárstico de Ojo Guareña. De regreso a la villa, los excursionistas podrán realizar un recorrido guiado por la monumental villa de Espinosa y visitar su flamante Museo de los Monteros de Espinosa.

Una puchera ferroviaria a base de alubias o carne con patatas, que cocinará un restaurante local, será el plato principal a la hora de comer para recordar esta antigua costumbre culinaria nacida en el ferrocarril de La Robla. El Tren del Milenario abandonará la villa cada domingo, a las cinco y media de la tarde, para trasladar a sus

Publicidad

#### 1. En Regal auto, ¡asegure su coche y ahorre!

Regal le ofrece hasta un 65% de bonificación en el seguro de su coche. Y además un 7% de descuento añadido si contrata su seguro online. Calcule ahora su presupuesto y verá la diferencia.  
<http://www.regal.es>

#### 2. ¿El seguro inteligente? En Direct Seguros

Bienvenido a Direct Seguros. Calcula aquí rápida y fácilmente el presupuesto para el seguro de tu coche de manera inteligente. Además, contratando ya online puedes ganar un TV LCD 32+Home cinema+TDT.  
<http://www.directseguros.es>

#### 3. Fénix Directo: Seguros de Coches y Motos Online

A partir de ahora asegurar tu coche, tu moto o tu ciclomotor te costará menos. Calcula ahora tu presupuesto sin compromiso.  
<http://www.fenixdirecto.com>

#### 4. Eurolloyd - Especialistas en seguros de moto

Calcula tu seguro de moto online. En Eurolloyd los seguros de moto y accidentes para motoristas son fáciles de entender.  
<http://www.eurolloyd.es>

#### 5. Columbus Direct - El especialista en quien confiar

Seguros Columbus Direct - Seguros de viajes contra accidentes, retrasos y cancelaciones de viajes. Cobertura médica. Líder británico en seguros de viajes desde 1988.  
<https://www.columbusdirect.net>

#### 6. Seguros Multirriesgo Hogar, Vida y Salud Openbank

Ahora en Openbank compare precios y coberturas, adapte a sus necesidades y contrate su seguro multirriesgo Hogar, Vida o Salud cómodamente aquí.  
<http://bancaonline.openbank.es>



#### Blogs

**Primera Plana**  
por Antonio Mencía

**CIVITAS**  
por Urbi et Orbi

**Dime lo en la calle**  
por Angélica González

#### Servicios

- Pág. Blancas
- Pág. Amarillas
- Alojamientos
- Restaurantes
- Callejero
- Rutas Urbanas
- Rutas Interurbanas



viajeros hasta Balmaseda, donde contarán con otra pequeña visita antes de regresar a Bilbao.

Si Feve cumple con sus expectativas y llena el Tren del Milenario cada domingo, este medio de comunicación traerá hasta Espinosa a un total de 400 personas. Precisamente, por ello, la alcaldesa Pilar Martínez destaca que la idea de poner en marcha este programa «es muy positiva para atraer visitantes». El Tren del Milenario, que sólo podrá fletarse en junio y septiembre, porque los dos coches de que está compuesto deberán ser destinados a otros viajes en los meses más estivales de julio y agosto, nace con vocación de continuidad. La alcaldesa anunció ayer que, si el programa da resultado, la intención tanto de Feve como del Consistorio es reanudar estos viajes organizados el próximo año.

De momento, quienes lo elijan para acercarse a Espinosa disfrutarán también con las vistas del recorrido y con las comodidades de dos coches con la estética interior de salones de época. Y es que uno de ellos, construido en 1928 fue diseñado para transportar autoridades, una tarea que desempeñó hasta el estallido de la Guerra Civil.

Aprovechar los raíles

El tren volverá a hacer acto de presencia durante las Jornadas de Convivencia con la compañía Monteros de Espinosa de la Guardia Real. El día 8 de junio, Feve fletará un tren especial desde Bilbao, a las 15.00 horas, que regresará, a las 22.00. De este modo, los viajeros podrán presenciar las exhibiciones de las distintas compañías de la Guardia Real programadas para esa tarde, la exhibición de la Patrulla Acrobática de Paracaidistas del Ejército del Aire y el concierto de la Unidad de Música de la Guardia Real, entre otras cosas. Además, el 10 de junio, sólo dos días después, partirá de León por la Línea de La Robla el Tren de los Pendones en el que viajarán representantes de distintos municipios leoneses con sus pendones y trajes regionales. Un total de 300 personas viajarán en este convoy especial y ofrecerán distintas actuaciones de danza y desfiles por la villa.

## Más noticias

### [SANTA MARÍA DEL INVI](#)

#### **A la velocidad del satélite**

Santa María del Invierno rompe la brecha digital y se adelanta dos años, con un servicio vía satélite, a la fecha oficial programada para el acceso a Internet de banda ancha

---

[Publicidad - El Equipo - Aviso Legal](#)  
[Haga de Diario de Burgos su Página de Inicio](#)

Diario de Burgos. Fundado el Primero de Abril de 1891  
Publicación digital controlada por OJD  
© Copyright Diario de Burgos. All Rights Reserved